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CIUDAD BENITO JUÁREZ

VIENE CAMPUS-UANL

En un área de 5 hectáreas donada por el Municipio se construirá la Uni-
dad Académica de la Universidad Autónoma de Nuevo León en Juárez, 
con carreras a nivel licenciatura, anunció el Alcalde Francisco Treviño 
Cantú.
Junto con el Rector de la UANL, Santos Guzmán López, y los diputados 
Ivonne Álvarez y Julio Cantú, el Alcalde juarense acudió a visitar la zona 
donde se ubicará el nuevo campus universitario en el sector de Valle 
Condesa, en la Carretera a San Mateo y Avenida Eloy Cavazos.
“Bien agradecido con el señor Rector de la Universidad Autónoma de 
Nuevo León por voltear a vernos aquí a Juárez y apoyar la educación de 
los jóvenes juarenses al acceder a nuestra petición de que se haga esta 
construcción”, expresó Treviño Cantú.
El Alcalde señaló que desde el inicio de su Administración comenzó a 

gestionar y presentar los proyectos al Rector de la UANL, ya que debido 
al gran crecimiento poblacional de Juárez existe una enorme cantidad de 
jóvenes que requieren continuar sus estudios a nivel profesional, por lo 
que tener cerca un campus universitario es ya una necesidad.
“Y la verdad también bien agradecido con los amigos Diputados locales 
Ivonne Álvarez, Heriberto Treviño y Julio Cantú, que también apoyaron 
aquí en el cabildeo sobre esta petición (de construir la Unidad Académica 
de la UANL), dijo el Edil juarense.
“Habíamos prometido en campaña hacer la gestión del campus universi-
tario; ya es una realidad, ya se donó el terreno a la Universidad, ya nada 
más estaremos esperando los tiempos para la construcción... Ojalá que 
en febrero del 2023 ya se inicie aquí con las clases en este campus uni-
versitario”, finalizó el Alcalde Francisco Treviño.

Firman convenio en apoyo 
de las familias juarenses

En apoyo a la economía de los habitan-
tes de Juárez, el Alcalde Francisco Tre-
viño Cantú firmó un convenio de colabo-
ración con 30 empresas comerciales de 
este municipio para ofrecer descuentos 
a través de la Tarjeta de la Gente, creada 
precisamente para este propósito.
En el arranque de este proyecto serán 
beneficiadas 5 mil familias, y el próximo 
año se buscará incrementar este nú-
mero, además de que más empresas y 
comercios serán invitados a participar 
para ampliar las oportunidades de aho-
rro para los juarenses.
“(Estoy) muy agradecido con las em-
presas que se están sumando a estos 
esfuerzos para ir apoyando la economía 
de las familias juarenses... Pero, sobre 
todo, también estamos fomentando el 
comercio local aquí de nuestra ciudad 
de Juárez, Nuevo León”, expresó el Al-
calde.
Añadió que las tarjetas contarán con 
códigos QR impresos, que los benefi-

ciarios podrán escanear con sus ce-
lulares y de esa forma entrar al portal 
donde aparecerán las ofertas y promo-
ciones que estarán ofreciendo los co-
mercios participantes, entre los que se 
encuentran negocios de alimentos, de 
abarrotes, mueblerías y otros relacio-
nados con la salud, entre muchos más.
“Esto viene a ayudar mucho a la eco-
nomía de las familias juarenses, que 
pues ya que está pasando esta pan-
demia, mucha gente apenas se está 
reactivando laboralmente, están consi-
guiendo empleo y bueno, pues se bata-
lla a veces y esto va a ayudar en gran 
medida”, dijo Francisco Treviño.
El Alcalde señaló que las solicitudes 
para adquirir la Tarjeta de la Gente 
estarán a cargo de la Secretaría de De-
sarrollo Económico, en el Palacio Mu-
nicipal, además de que se instalarán 
módulos en la brigadas médico asis-
tenciales que se llevan regularmente a 
las colonias.

Arranca megaproyecto de alumbrado público
Para seguridad y como-
didad de los habitantes 
del municipio de Juárez, 
la Administración del Al-
calde Francisco Treviño 
Cantú inició con un gran 
programa de reposición e 
instalación de alumbrado 
público en las principa-
les avenidas y carreteras 
que convergen en esta 
ciudad.
Primeramente, Treviño 
Cantú dio el banderazo 
de arranque a las cuadri-
llas que se encargarán 
de reponer cientos de lu-
minarias con tecnología 
LED en las avenidas Eloy 
Cavazos, Teófilo Salinas, 
Acueducto, la Carretera 
a Reynosa, la Carretera a 
San Roque y un tramo de 
la Carretera a San Mateo.
Acompañado de los dipu-
tados Heriberto Treviño 
y Julio Cantú, el Alcalde 
posteriormente se dirigió 

al sur de la Carretera a 
San Mateo, donde se ini-
ciaron los trabajos para la 
instalación de alumbrado 
público a lo largo de 11 
kilómetros de esta impor-
tante arteria vial.
“Son 11 kilómetros de 
alumbrado público que se 
van a instalar (en la Carre-
tera a San Mateo), desde 
la Avenida Eloy Cavazos 
hasta lo que es el entron-
que a la comunidad de 
San Mateo”, señaló el Al-
calde Francisco Treviño.
Añadió que esta obra va a 
beneficiar a comunidades 
de la zona rural de Juárez, 
como La Lobita, San Ma-
teo, La Ciudadela, Ejido 
Carricitos y Bosques de 
La Silla, entre otras, ade-
más de toda la gente del 
área metropolitana que 
regularmente visita sus 
propiedades campestres 
en esta localidad.

Por su parte, el Diputado 
local Heriberto Treviño 
reconoció la intensa la-
bor que realiza el Alcalde 
en beneficio de la ciuda-
danía de Juárez.
“Y como siempre lo de-
cimos, la verdad muy re-
conocido el trabajo que 
hace Paco Treviño aquí 
en el municipio, porque 
siempre está 24-7 traba-
jando con la gente, y eso 
es importantísimo”, ex-
presó el Diputado local.
También el Diputado Ju-
lio Cantú habló sobre el 
importante trabajo que 
está realizando el Alcalde 
de Juárez, y señaló que 
alumbrar la Carretera a 
San Mateo será de gran 
beneficio para la zona 
rural de Juárez y la po-
blación flotante que los 
fines de semana visita el 
municipio.


